

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.4 2024.4.23 文責 上谷基博

3週間目に入りました。

かなり暑くなってきましたね。上着なしで登校してくる生徒も増えてきました。3週間目の今週は三者懇談会ウィークということで午前中3時間授業となっています。

週明け22日(月)のスタートタイム時、いつものように廊下を巡回していると着席はしているものの、読書せずに宿題？をやっている人がいたり、本を持ってはいるものの、視線が違うところにあたりと、集中できていない人がそれぞれのクラスに数人見受けられました。明日の朝は改善してくださいね。



この日、3年生の生徒が下級生の教室に出向き、ツルを折るプロジェクトの説明をしていました。間近に迫った修学旅行で広島市の平和記念公園で行う平和学習に向けての取組です。学年だけでなく、全校を巻き込んだ取組にしようと考えたようです。とても良いアイデアだと思います。

授業も本格的に始まっています。今週は連日3時間の午前中のみなので、しっかりと集中して授業を受けてほしいと思います。

オープンスクールを行いました！

19日(金)は終日オープンスクールということで朝から多数の保護者のみなさんが学校に来られました。出席名簿によるとのべ352名の方が来られたようです。

普段のみなさんの学校生活の様子的一端を見てもらえました。特に1年生の保護者のみなさんにはちょっと安心してもらえたんじゃないかな。

生徒昇降口から出入りしてもらいましたが、そこにスクリーンを置いて調理実習の映像を流し、観てもえらせるようにしていました。前号にも書きま



したが、調理実習ボランティアを一人でも増やすためです。

1時間目、体育館で2年生による学級目標発表の学年集会が開かれていました。実はこれ、昨年と同様の集会が行われており、言わば定番となっています。各クラス趣向をこらして発表していました。マイクが聞こえにくかったのが少々残念。



地声でやった方が良いのかもしれませんが。4時間目、多目的室で3年生の保護者対象の修学旅行説明会が開催されました。出発間近ということで今回の旅行を担当していただく東武トップツアーズの方からの説明や、学年の旅行担当の先生からの説明の後、保護者の方からの質疑を行うという内容でした。



スマホ・ケータイ安全教室では・・・

給食をはさんで、午後からは体育館で全校生徒と保護者を対象にした講演会が行われました。紙芝居のようなイラストを使った3つの事例。なかなかインパクトがありましたね。「ある、ある」って思った人も多かったんじゃないかな。中にはドキッとした人もいたかも。



KDDI認定の講師さんは静かに、でも力強く話されていました。今年みなさんに努力してほしいと示していた「相手の気持ちを想像した発言や接し方を徹底する」と同様のことをおっしゃっていましたね。犯罪にあたるという下りで「少年法」のことも触れておられました。14歳から適応されます。中2の人で誕生日を迎えた人から対象になります。法に触れることをすると処罰の対象になるということを知っておいてください。

みなさんが退場した後、参加されていた保護者の方を対象にお話されていました。

スマホ等を所有している人も多いと思います。トラブルにならないようにに安心・安全な使い方をしてください。よろしく！！

